

Hoy, durante la comparecencia del ministro en la Comisión de Justicia

## **Moro acusa a Bolaños de “cambiar las normas a conveniencia” y ser el artífice de la llamada ley Begoña que busca encubrir la corrupción y beneficiar a los suyos**

- La portavoz de Justicia del GPP, María Jesús Moro, acusa al ministro de Justicia, Félix Bolaños, de “cambiar las normas a conveniencia” y eliminar la acción popular con la llamada *Ley Begoña*, con el único objetivo de “cortar por lo sano las investigaciones judiciales a la familia del presidente, de miembros del PSOE o al fiscal general del Estado”
- Afirma que, primero con la amnistía para sus socios y ahora con la ley para beneficiar a la mujer del presidente, el Gobierno crea leyes para su impunidad, y le advierte de que “manipular las reglas a su conveniencia rompe la seguridad jurídica del país y deja a la ciudadanía en una situación de total indefensión frente a sus abusos”
- Denuncia que Bolaños lidera una estrategia para someter al poder judicial, “reformando la ley cuando los jueces no la aplican como quiere, eliminando tipos delictivos si es necesario, indultando a sus afines o controlando férreamente a quienes se preparan para ser jueces, con el objetivo de convertirlos en servidores gubernamentales”
- Recalca que el fiscal general del Estado está al servicio del Gobierno y considera que hace tiempo que debería haber dimitido porque “actúa como aquellos a los que está obligado a perseguir”
- Asegura que el Ejecutivo, para controlar el poder judicial, ha colocado “a personas afines en instituciones clave como la Fiscalía General del Estado, la Abogacía del Estado, el Tribunal Constitucional”
- Increpa al ministro que limitar la acción popular y restringir las querellas basadas en investigaciones periodísticas “es un intento claro de acallar a la prensa y a los ciudadanos”

- Sobre la Ley de Amnistía, le avisa de que “Junts siempre quiere más y que busca que además de juez sea parte” y le exige que abandone las reformas a la carta
- Ironiza con que Bolaños “vive en una realidad paralela” ya que, cuando dice que elabora leyes para la normalización institucional en realidad “promueve privilegios para políticos que no se han sometido a la ley; cuando habla de bulos, se refiere a verdades incómodas para el Gobierno, y cuando menciona a fascistas, apunta a todos los que no piensan como quiere el líder”